

Gregorio Ordóñez, reelegido ayer presidente del Partido Popular de Guipúzcoa

«Ya es hora que un centro-derecha autonomista recupere los votos prestados al nacionalismo», afirma

SAN SEBASTIAN. DV

Gregorio Ordóñez fue ayer reelegido presidente del Partido Popular de Guipúzcoa por 88 votos a favor, tres en blanco y uno nulo en el séptimo congreso provincial de esta formación política. El nuevo presidente defendió la línea de «renovación», «apertura» y «modernidad» emprendida por su partido, tras destacar su tendencia al alza, su actual cohesión interna y la conexión con nuevos sectores sociales. «Ha llegado el momento para el centro-derecha de recuperar los votos moderados y autonomistas prestados al nacionalismo», aseguró.

La nueva Junta Provincial presidida por Ordóñez está integrada por Elena Azpiroz, Alvaro Moragas, José Antonio Santodomingo y María José Usandizaga como vicepresidentes, Eugenio Damboriena como secretario general y José Eugenio Azpiroz como presidente del Comité Electoral.

En el congreso —al que acudieron el presidente de la gestora regional del País Vasco Jaime Mayor, el diputado por Vizcaya, José Manuel Barquero y el secretario general de Organización del PP, Juan Carlos Vera— Ordóñez destacó el fortalecimiento del centro-derecha en Guipúzcoa y se comprometió a trabajar para que el PP pueda presentar candidaturas en 18 municipios en las próximas elecciones locales y lograr dos parlamentarios en los comicios autonómicos.

Ordóñez hizo también un llamamiento «para luchar contra la lacra mayor de este país, que se llama ETA».

El nuevo presidente del PP señaló



Gregorio Ordóñez.

que «el objetivo de la nueva etapa es que el PP funcione como un reloj, como una máquina perfecta», a la vez que apuntó que «se han terminado para siempre las intrigas y los problemas» y se comprometió «por trabajar codo a codo por los problemas de los ciudadanos y por el progreso de Guipúzcoa y del País Vasco en la construcción española, olvidando posturas medievales que quieren un miniestado vasco en la nueva Europa sin frontera de los ciudadanos», dijo.

El presidente de la Gestora del PP del País Vasco, Jaime Mayor Oreja, felicitó al nuevo presidente tras animar a la afiliación del centro-derecha en Guipúzcoa a trabajar por el fortalecimiento y la consolidación del proyecto político que lidera José María Aznar.

EA adoptará una postura crítica en la moción de confianza de González

Carlos Garaikoetxea invita al Gobierno Vasco y a los partidos políticos a un entendimiento sobre una nueva LTH que evite duplicidades competenciales

VITORIA. DV
BELEN BARRIO

EA continuará adoptando una postura crítica en el Congreso ante la moción de confianza a la que se someterá el presidente del Gobierno, Felipe González, el próximo día 26. El presidente de EA, Carlos Garaikoetxea, aseguró que «existe una responsabilidad política objetiva en el caso Juan Guerra y nuestra postura crítica nos invita a no estar de acuerdo con este Gobierno». Asimismo, realizó una invitación al Gobierno Vasco y a todas las fuerzas políticas para que se acepte su iniciativa sobre la LTH como «una mano tendida a un esfuerzo de entendimiento».

El dirigente de EA se refirió a las declaraciones de Felipe González en las que vinculaba su honorabilidad con la del vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, asegurando que «esto fue un grave error, cuando está siendo admitido que la responsabilidad política no tiene siempre que ver con la responsabilidad y honorabilidad personal». A este respecto, el diputado de EA, Joseba Azkarraga, apuntó las razones por las cuales dio el voto negativo a la investidura del presidente del Gobierno y puntualizó que «si a ello añadimos que en estos tres meses siguientes se producen escándalos relacionados con el tráfico de influencias y no se ve la voluntad del

Gobierno de llegar hasta el final en esta cuestión porque han rechazado la creación de una comisión de investigación en el Parlamento, es evidente que nuestra posición poco puede cambiar».



Imanol Murua, Joseba Azkarraga, Carlos Garaikoetxea y Juan Porras. Izquierda a derecha, tras la reunión celebrada ayer. (Foto Txabarr)

Consensuar la constitución interna

En otro orden de cosas, Garaikoetxea realizó un llamamiento a todas las fuerzas políticas y al Gobierno Vasco para considerar su propuesta alternativa a la LTH como «una mano tendida al entendimiento». En este sentido, subrayó que su partido «asume esta iniciativa con el deseo de someterla a otros puntos de vista por la propia trascendencia del tema» y añadió que «no deseábamos elaborar un proyecto precipitado y exclusivista», justificándolo por la ausencia de una iniciativa del Gobierno.

La proposición de ley sobre constitución interna, alternativa a la Ley de Territorios Históricos, pretende «corregir distorsionalidades y solapamientos de competencias de las instituciones vascas». Entre los aspectos más destacados de esta pro-

puesta figuran la autonomía de los municipios y su presencia en el Consejo Vasco de Finanzas, a través de la Sociedad de Municipios Vascos, EUDEL.

Asimismo, refuerza los mecanismos de disciplina en el ejercicio del gasto en aplicación y establece que «es el Parlamento Vasco el que ordena el funcionamiento competencial de las futuras modificaciones legales». En este sentido, una vez que el régimen competencial queda cerrado y tasado para evitar duplicidades y desdoblamientos por el solapamiento de competencias.

Garaikoetxea abogó también por un próximo futuro Gobierno Vasco nacionalista «que refleje la mayoría sociológica de este país», aunque tampoco excluyó la participación de los socialistas «porque también son hijos de este pueblo».

DESDE MAÑANA EN TOLOSA, BUEN PROVECHO.



Con la garantía de los establecimientos Urgull, presentamos para Vd. en Tolosa, el más amplio surtido en productos de alimentación: charcutería fina, carnes y la más selecta comida preparada. Desde mañana mismo, saquémos el mayor provecho. Por algo vamos a ser su casa de confianza.